

AD Collector

ARCHITECTURAL DIGEST. HORS-SÉRIE SPÉCIAL DESIGN 2013. N°09

CANAPÉS,
CHAISES, LUMINAIRES...
NOTRE SÉLECTION
DES PLUS BEAUX MEUBLES

Tout sur le
design

2013

LES 100 DESIGNERS
QUI COMPTENT
ET LEURS DERNIÈRES CRÉATIONS



*Black Cherry
Golden Edition*
NIKA ZUPANC ÉDITION

Secretaria Desk
NIKA ZUPANC ÉDITION



*Golden Chair
Moon*

110
LES DESIGNERS / DESIGNERS
LES BELLES EXCENTRIQUES / DIVINE ECCENTRICS



Nika Zupanc

Perturbations sentimentales

PROFIL. Poésie punk et romance bling bling, la jeune avant-gardiste slovène signe un design romantique et féminin. Autoéditions limitées, collaborations enjouées ou projets d'intérieurs relevés, le style Zupanc distille une fraîcheur indicible.

REVENDIGATION. Contester le rationnel, le sobre et l'utilitaire en donnant la parole à l'intuitif, l'éclectique et l'intime.

ACTUALITÉ. La secrétaire *Secretaria Desk* pour classer ses secrets, la suspension gourmande *Black Cherry Golden Edition*, la lampe de poche *Runaway* tout droit sortie d'un conte de fées moderne. Les déclinaisons dentelées de sa chaise *Maid* pour *A Lot Of Brasil*, une assise dorée chez *Moon*... Nika Zupanc compose des objets forts et fantasques. **E.V.**

Emotional evocations

PROFILE. Between punk lyricism and romantic glitz, this young Slovenian avant-gardist cultivates a sentimental, feminine vision. Whether in self-produced limited editions, exuberant collaborations or piquant interiors, the Zupanc style emanates an ineffable freshness.

DOCTRINE. To challenge the rational, sober and utilitarian by emphasizing the intuitive, eclectic and intimate.

WHAT'S NEW. The *Secretaria Desk* for organizing personal papers and keepsakes, the luscious *Black Cherry Golden Edition* ceiling lamp, the *Runaway* pocket lamp, like a prop from a latter-day fairy tale, the lacy variations of her *Maid* chair for *A Lot Of Brasil*, a gilded chair for *Moon*... Nika Zupanc continues to dream up eye-catching, otherworldly pieces. **E.V.**